

## Redécouvrir le Credo, pilier de la foi catholique

Article rédigé par *Le Salon Beige*, le 31 mars 2025

Source [Le Salon Beige] : Le Credo de Nicée-Constantinople a été formulé en deux étapes majeures lors des conciles de Nicée (325) et de Constantinople (381). D'abord rédigé pour répondre à l'hérésie arienne et affirmer la divinité du Christ, il a ensuite été complété pour préciser la doctrine sur le Saint-Esprit.

Mais que signifie réellement cette prière que nous proclamons encore aujourd'hui ?

À l'occasion des 1700 ans du Concile de Nicée, célébrés cette année, ce parcours de formation proposé sur Hozana vous invite à redécouvrir, phrase par phrase, toute la richesse du Credo. Guidé par l'apologète Matthieu Lavagna diplômé de philosophie et de théologie, plongez chaque jour dans son sens théologique, historique et spirituel !

[Lire la suite](#)